

Donado por
Fernando
García Ramos
a la Asociación
Corazones de Tejina
en 2005

TEJINA, ATALAYA DE CULTURA

Desde la "Atalaya", meseta indentificadora y referente geográfico señero de la comarca, aparece con toda su grandiosidad atlántica, el panorama que se extiende recogiendo a Tejina en su ámbito, desde el entramado urbano-rural, hasta la costa agreste, desde la variedad de fisonomía de los cultivos a los eriales montañosos, descubriendo reminiscencias marineras y sólidos amigos campesinos. Tejina celebra puntualmente la cristalización de un símbolo afectivo y ferviente, pues cubre los "corazones" con un amoroso manto de panes y de frutas, como piadosa ofrenda a San Bartolomé, su Santo-insignia. Tierra de músicos, a fin su sensibilidad al máximo, y es consciente de ser camino, de ser vínculo que une humanidades. En consecuencia, instituye premios que eleven coplas y poemas. Cada año, convoca al jurado y a los concursantes. Y ahora tiene la feliz idea de reunir en un tomo lo más florido de los periódicos locales, como testimonio y memoria, pues sabe que sin memoria el presente es sólo un vacío sin nombre y el futuro una quimera. Y es así como Tejina se honra. Yo he tenido el reiterado honor de pertenecer al Jurado, contribuyendo, como un grano más de arena de Jover, a construir el cúmulo de Cultura que este pueblo despierto y atento a tesora. Aus Deo.



Fernando García Ramos